



Medienmitteilung vom 07.07.2017

Vertrag von Intendantin Ilona Schmiel bis 2024 verlängert

Der Vorstand der Tonhalle-Gesellschaft Zürich freut sich, dass der bis 2019 laufende Fünfjahresvertrag von Intendantin Ilona Schmiel, vorzeitig um weitere fünf Jahre bis 2024 verlängert werden konnte.

Damit ist einerseits sichergestellt, dass die drei Saisons in der Interims-Spielstätte Tonhalle Maag, andererseits die Wiedereröffnung der renovierten Tonhalle durch sie verantwortet werden. Ihre Amtsdauer läuft somit parallel zu jener von Paavo Järvi, dem künftigen Chefdirigenten und künstlerischen Leiter des Tonhalle-Orchesters Zürich, bis 31. Juli 2024. Der Vorstand dankt der Intendantin herzlich für die bisherige geleistete Arbeit und freut sich auf den gemeinsamen Weg in die Zukunft des Tonhalle-Orchesters Zürich und der weiteren Aktivitäten der Tonhalle-Gesellschaft Zürich.

Kontakt Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Christian Schwarz, Pressesprecher, Tel. +41 44 206 34 63, christian.schwarz@tonhalle.ch
www.tonhalle-orchester.ch